

着任挨拶

名古屋大学 大学院工学研究科
機械理工学専攻
環境・エネルギー工学講座
伝熱・燃焼工学グループ

長野 方星 教授



2016年4月1日より機械理工学専攻、環境・エネルギー工学講座、伝熱・燃焼工学研究グループの教授に着任しました長野方星と申します。2008年に名古屋大学の航空宇宙工学専攻の講師に着任し、人工衛星の熱制御や熱輸送技術を中心に研究を行ってきました。この度、山下博史教授の後任として、航空宇宙工学専攻から機械理工学専攻へ異動して参りました。

7年間の大学研究で感じたことは、世の中は様々な場面で熱工学的問題を抱えており、その問題解決において大学に対する期待が非常に大きいことでもあります。特に産業が盛んな東海地区の中核大学の研究・教育者として、その期待に応える努力は一つの責務であると考えております。社会が期待する基礎研究、社会が注目するコア技術の両者を磨き、安全で豊かな社会の実現に貢献していけるよう頑張ります。また教育においても研究者、技術者としての総合力を育成し、夢とビジョン、独自性と提案力を備えた国際的人材を名古屋大学から輩出していきたいと思っております。